EDITORIAL



Maja Nickoll

Liebe Zahnmedizinstudierende, liebe Assistenten,

wieder neigt sich das Semester dem Ende und man fängt an zu resümieren: Ist alles zu meiner Zufriedenheit gelaufen? Wie schaffe ich es mit noch weniger Aufwand zu noch besseren Ergebnissen? Wie kann ich denn jetzt schon Physikum haben – gestern war ich doch noch Ersti!? Was mache ich nach dem bestandenen Physikum mit meinen ersten richtigen Semesterferien? Wie soll ich bitte 16 Prüfungen und vier Monate Stress überstehen??

Die Lösung des Ganzen ist relativ simpel: Hauptsache, man bleibt am Ball – ob es nun um das Lernen oder das Ausspannen geht. ©

Bis jetzt war das Jahr 2012 doch schon recht spannend – die EM, die BuFaTa in Regensburg und der Dental Summer haben die Höhepunkte der ersten Hälfte des Jahres gebildet. Wir haben gelacht, gejubelt, mitgefiebert und gefeiert!!

Der BdZM hat die Studentenschaft in der Bund-Länder-Expertengruppe vertreten und bei der Entwicklung der neuen Approbationsordnung mitgewirkt. Nun geht es darum, einen Lernzielkatalog zu erarbeiten, der als Lern- und Leitfaden durch das Studium führen soll. Hierzu suchen wir dringend interessierte Studenten, die Lust und Freude daran hätten, sich doch einzubringen!!

Ein weiteres Event 2012 kommt aber in großen Schritten auf uns zu: Der Deutsche Zahnärztetag am 9. und 10. November 2012 bietet sicher wieder viele spannende Themen und Neuigkeiten!! Auch in diesem Jahr wird es wieder einen Studententag geben – das Programm und weitere Details findet ihr weiter hinten im Heft.

Ich wünsche euch einen schönen Sommer!!!

Eure Maja

dental fresh **#2** 2012 03